

Establecimiento privado pagado es el único de Magallanes en el ranking de los mejores 100

Colegio Cruz del Sur en el puesto 36 de los mejores resultados PAES

● Subió de un año a otro 18 puntos y, por segundo año consecutivo, el listado lo ubica dentro del “Top 50”.

Christian Jiménez
cjimenez@elpinguino.com

Un puntaje promedio de 823,5 en la reciente PAES obtuvieron los 23 estudiantes que rindieron este ciclo de pruebas para ingresar

“Es un colegio exigente, pero normal dentro de las características, para que los chicos puedan entrar a la universidad y a la carrera que ellos quieran”.

Nicky Radonich, director del Colegio Cruz del Sur.

a una carrera profesional en la universidad.

Este resultado ubica al establecimiento privado en el puesto 36 de los 100 mejores resultados más destacados a nivel nacional, siendo el único de la región ocupando este sitio.

Desde el establecimiento, en la calle Sarmiento de Gamboa de la capital magallánica, el balance es positivo, pues es el registro más alto, algo histórico para el colegio.

Nicky Radonich, su director, comentó que obtuvo 775 puntos como promedio en todos los alumnos en la prueba obligatoria de Matemática y en Lenguaje 772. Además en las pruebas específicas de Ciencias y Matemática (M2) también obtuvieron el primer lugar en la región.

“Es difícil mantenerse en el primer lugar dentro de las pruebas PAES de la región.

A nivel nacional mejoramos 14 puntos en comparación del año anterior. Así que muy contentos”, destacó.

A su vez, indicó que este logro es mérito de toda la comunidad estudiantil, que incluye a docentes, administrativos, sostenedor del establecimiento, también la adhesión de las familias a este proyecto educativo y, por supuesto, la actitud de los alumnos ante el estudio, destacando su esfuerzo, responsabilidad y perseverancia.

Sello institucional

En el último año el colegio ha cerrado con una matrícula cercana a los 600 estudiantes. Pero el proyecto institucional es llegar entre 650 a 670 alumnos como máximo.

Para los ciclos básicos, cuentan con un máximo de 27 integrantes por sala y entre un promedio de 22 en los cursos de enseñanza media.



Es el noveno colegio fuera de Santiago que aparece en el ranking, después de establecimientos del BioBío, Maule, Los Lagos, Valparaíso y O'Higgins.

En los últimos años se han abierto a la posibilidad de matrículas para estudiantes nuevos a cursos superiores, lo que ha registrado positivos resultados. El año anterior in-

gresaron 60 alumnos entre 1° básico a 3° medio y su promedio de notas fue de 6,4.

“Nosotros hemos mantenido la exigencia en estos últimos 15 años. Quizás por

eso marcamos un poco la diferencia. Es un colegio bastante integral, se hace deporte, se hacen actividades extras. Le damos mucho protagonismo a los jóvenes”, cerró.